

CFT Estatal inició obras de nuevos espacios en Lautaro

MONTO. Inversión supera los 607 millones de pesos.

CFT ESTATAL



EL ACTA DE ENTREGA DE TERRENOS FUE SUSCRITA POR EL REPRESENTANTE DE LA EMPRESA, LA RECTORA DEL CFT, EL INSPECTOR TÉCNICO DE OBRAS Y EL RESPONSABLE DEL CONTRATO. TRAS EL ACTO DE FIRMA, LOS ASISTENTES RECORRIERON EL SITIO DE OBRA Y DIALOGARON CON PROFESIONALES Y TRABAJADORES.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Con la firma de la entrega del terreno a la empresa constructora, se dio formalmente inicio a las obras de construcción de cinco nuevos espacios docentes en la Casa Central del CFT Estatal de La Araucanía en la comuna de Lautaro.

El proyecto, con una inversión superior a los 607 millones de pesos, busca incrementar la capacidad de su infraestructura hasta mil 100 estudiantes en jornada diurna y vespertina.

CEREMONIA

El acta de entrega de terreno fue suscrita por el representan-

369 metros cuadrados es la superficie que considera la obra en la comuna de Lautaro.

te de la empresa, Juan Dionilo Pizarro Yévenes, y la rectora del CFT Estatal, María Elena Fuentes Morales, quien se refirió al importante crecimiento experimentado por la matrícula de la casa de estudios, especialmente en el trienio 2022-2024, periodo en el que pasó de 339 a 785 estudiantes sólo en su Casa Central.

Manifestó que ante el crecimiento sostenido de alumnos en el CFT en Lautaro, que ha

pasado de 561 a 785 estudiantes entre 2023 y 2024 y la expectativa de llegar a 1.025 el 2025, se hace necesario ampliar la infraestructura para poder responder a este crecimiento manteniendo los estándares de calidad para los alumnos.

Las obras consideran una edificación de 369 metros cuadrados, en base a paneles termoaislantes, con 5 espacios docentes y 2 baterías de servicios higiénicos, para atender a 125 estudiantes por jornada.

El plazo de ejecución es de 170 días corridos, culminando contractualmente el día 25 de mayo de 2025.

En el acto estuvo también presente el director regional de Corfo e integrante del Directo-

rio del CFT Estatal, Eduardo Figueroa Goycolea, quien destacó el crecimiento experimentado por el Centro de Formación Técnica y también el hecho de que las obras, tanto en terreno como en el montaje de los paneles, sean desarrolladas por empresas locales, contribuyendo así al empleo y dinamismo de la economía regional.

Concluida la firma, los asistentes al acto realizaron un recorrido por el terreno, donde conocieron más detalles sobre las características de la construcción.

Paralelamente a estos trabajos, el CFT Estatal está desarrollando un proyecto de mejoramiento de su sede en Angol, con una inversión de alrededor de 758 millones de pesos. 

Estudiantes de Escuela Municipal

EL AUSTRAL

